

Bulletin de EHPAD RESIDENCE LE TEMPS DES ROSES

- Édition du 31 mars 2025 -





La médiarion animale est un outil très précieux pour améliorer la qualité de vie des résidents. Elle contribue à leur bien-être en apportant du réconfort, en stimulant les interactions et en favorisant l'épanouissement personnel.



Atelier peinture sur masque pour le carnaval: c'est une activité ludique et créative idéale pour tous. Cette activité permet de stimuler la créativité et l'imagination, de developper la motricité fine et la concentration, créer une ambiance festive en préparant des masques personnalisés pour le carnaval et de favoriser l'échange et le partage au sein du groupe.

Joyeux anniversaire à...



- Marie-Therese CAMELIN (3 mars)

- Laurent FRANCESCHINI

(13 mars)

- Monique FIOL

(19 mars)

- Ines FRANZ (28 mars)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Sylvie DE LA BRIERE

- Monique FIOL

À venir...



le 08 avril: Voyage à Deauville et Trouville le 15 avril: Conférence sur "Moulin rouge"

le 16 avril: Messe

le 18 avril: Repas du Printemps au Moulin brulé

le 30 avril: La Pâques et chasse aux oeufs avec les enfants et les

anniversaires du mois



famileo



Nous avons profité du soleil pour faire une sortie au parc et jouer au volet ball. Ce fut un moment très convivial, et bien profiter des uns et autres.



Notre atelier art thérapie sur le thème du printemps nous permet d'exprimer la renaissance, le renouveau et la vitalité à travers la céativité.



Rien de plus agréable que de profiter du beau temps pour faire une balade au parc et faire une pause au café.



Dans le cadre de la campagne de vaccination, notre résidence a organisé un tirage au sort effectué par les résidents et la remise des cadeaux par le directeur. Bravo aux gagants.





Profiter du beau temps pour organiser une partie de bingo en exterieur est une excellente idée pour rassembler les réseidents et partager un moment convivial.



Un premier petit déjeuner du personnel special brunch pour remercier tout le personnel.



Nous avons organisé le carnaval dans notre résidence avec une classe de CP et notre super animateur Antonius avec son orgue de barbarie, nous avons passé un super moment.Les élèves ont pu découvrir notre résidence et l'orge de barbarie en chansons.



Pour cette semaine, nous sommes partis sur un gâteau au yaourt à la poire, notre moment de partage en groupe, de convivialité et surtout les souvenirs du bon vieux temps qui remontent. Pendant ce temps les residents partagent des anecdotes culinaires.









Atelier manucure en chambre: est un moment très apprécié par les résidents, elle permet d'entretenir les ongles mais aussi d'offrir un moment de détente et de convivialié



C'est vendredi, le jour de notre atelier pâtisserie et nous sommes partis sur le gateau de notre enfance "gâteau au yaourt", ce moment qui nous rappelle beaucoup de souvenir.



Nous avons organisé une sortie au parc de la mairie et y faire des activités en plein air comme de la gym douce et une course de faureuil roulant, ce fut un moment convivial et les résidents étaient contents ainsi que les familles présentes.



Le 08 mars était la journée mondiale de la femme, nous avons organisé un après-midi spécial femme en mémoire des femmes qui ont impacté notre monde. Nous avons fait la distribution de roses à toutes les femmes de la résidence.



Notre premier café des aidants de l'année 2025, sur le thème du repit:Cela permet aux aidants de partager leurs expériences, de trouver du soutien et de decouvrir des solutions pour souffler un peu.Le docteur et la psychologue ont pu donner des conseils sur des structures de répit existantes, et surtout comment prendre soin de soi et s'accorder du temps.



Nous avons célébré la St Patrick avec des crêpes et une dégustation de bières, un moment convivial aux couleurs de l'Irlande, diffuser des morceaux de musique Irlandaise pour ajouter une touche authentique à notre événement.



La tenue de notre première commission animation et restauration de l'année est essentielle pour améliorer la qualité de vie au sein de notre résidence. Ces commissions permettent aux résidents d'exprimer leur besoins et leurs attentes. Cette instance vise à evaluer les activités passées et accueillir les suggessions des résidents pour les animations futures.

La restauration: cette commission se concentre sur l'amélioration de la qualité des repas et du service.



En intégrant le jardinage dans les activités de notre résidence, nous offrons aux résidents une opportunité de se reconnecter avec la nature, de rester actifs et de bénéficier d'un sentiment d'accomplissement. Cette activité enrichissante contribue significativement à leur bien-être général et à leur qualité de vie.







